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Bagi hasil pertanian merupakan suatu kegiatan yang dilakukakan oleh beberapa 

perorangan guna untuk memperoleh keuntungan bersama tanpa adanya pihak yang 

dirugikan  Fokus penelitian: 1) Bagaimana Pelaksanaan  Bagi Hasil Pertanian di Desa 

Tanah Merah? 2) Bagaimana Tinjauan Bagi Hasil Pertanian di Desa Tanah Merah 

Menurut Prespektif Ekonomi Syariah? 

Pada penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kulitatif dengan jenis 

penelitian studi kasus, peneliti juga menggunakan teknik pengumpulan data berupa 

wawancara, observasi serta mengumpulkan dokumentasi yang terkait dengan akad 

yang dilakukan oleh masyarakat Tanah Merah dalam melakukan hubungan kerjasama 

dalam bidang pertanian paron padi, Analisis data dilakukan melalui tiga alur, yaitu 

kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.  

Hasil penelitian menunjukkan ada beberapa langkah pembagian hasil pertanian 

di desa Tanah Merah diantaranya adalah: pertama, akad yang digunakan dalam 

perjanjian bagi hasil pertanian di desa Tanah Merah Kecamatan Torjun Kabupaten 

Sampang adalah akad mukhabarah. Kedua, sistem bagi hasil yang terjadi di desa Tanah 

Merah Kecamatan Torjun Kabupaten Sampang beraneka ragam, namun yang perlu di 

ketahui adalah sistem bagi hasil yang ada tergantung dari kesepakatan awal antara 

kedua belah pihak. Ketiga, dalam prespektif ekonomi syariah dari sistem bagi hasil 

pertanian yang terjadi di desa Tanah Merah Kecamatan Torjun Kabupaten Sampang 

sudah sesuai dengan prinsip ekonomi syaraiah meskipun prosesnya tidak sama namun 

cara dan pekerjaanya sama. Akad merupakan sebuah perjanjian yang terjadi  pada dua 

orang atau lebih guna untuk mendapatkan keuntungan bersama, akad juga 

didentifikasikan sebagai hubungan kerjasama baik dalam bidang usaha, ekonomi 

politik dan dalam bentuk lainya, masyarakat Tanah Merah dalam akad bagi hasil 

pertanian menggunakan akad mukhabarah yang mana hubungan kerjasama dalam 

bidang pertanian terkait dalam pengelolaan lahan, dalam hubungan ini pemilik lahan 

memberikan lahanya kepada penggarap lahan atau petani untuk dikelola lahanya 

supaya menjadi lahan yang produktif dan hasilnya sesuai dengan kesepakatan di awal, 

teknik dalam pembagian pertanian sangat bervariatif diantaranya ada pembagian dua, 

tiga dan empat, sistem ini disebut dengan sistem paron 

 

 

 



ABSTRACT 

Jasilah: 2024 Aplication of paron agricultural production sharing in the syariah 
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Dr. H. Rudy Haryanto, SST,. MM dan Dr. Fadllan, MA 
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  Agricultural profit sharing is an activity carried out by several individuals in 

order to btain mutual benefit without any agricultural profit sharing is an activity 

carried out by several individuals in oprder to obtain joint profits without any party 

being hermed. The first research focus in show to implement agricultural product 

sharing in Tanah Merah village according to syariah economi perpective? To answer 

this problem, research was cerried out using qualitative approarch using casestudy 

research, the research location was chosen in Tanah Merah village, subdistrict Torjun 

Sampang Regerency. Data collection was carried out using on structure interviews, the 

commnity concerned in carriying out agricultural product sharing is the chief 

accountant of tha community around non-participant observasion and documentation. 

Data analysis is carried out through thee chanel, namely data condensation, data 

presentation dan conclusioan drawing. 

  In this study, the researcher used a qualitative approach with a case study 

research design. The research aljo employed data collection  techniques such as 

interviews, observation and gatering documentation related to sharing agricultural 

product in Tanah Merah village 

 The results of the research sow that there are several steps for sharing 

agricultural product in Tanah Merah village, incluiding the first contract used in the 

agricultural production sharing agreement in Tanah Merah village, Torjun subdistrict 

Sampang Regerency. The mukhabarah contract secondly the profit sharing  system that 

occurs in Tanah Merah village, Subdistrict Torjun Sampang Regerency, various thre 

are varianttions but what you need to know is that the existing profit sharing system 

depends on the initial agreement between the two third parties in a syariah economic 

prespective the agicultural profit sharing system that accurs in Tanah Merah Subdistric 

Sampang Regerency is in accordance with syriah economic priciples although the 

process is not the same the methods and work are very similar. A contract is an 

agrrement between two ore more people in order to abtain mutul benefit. A contract is 

also identified as a cooperative relationship both in the field of business, political 

economiy and in other froms the Tanah Merah community in agricultural produnction 

sharing agreement uses a mukhabarah agreement, which is a cooperative relationship 

in the agricultural sector. Related to land management in this relationship the land 

omner gives his land and the result are in accordance with the agreement at the 

beginning. The techniqus in agricultural division are very varied, incluiding two, tree 

and four systems this is called the paron system. 

 

 



 ملخص 

 
تناه ميراه,   جسله:  قرية  افتصادي شرعي في  الزراعى في منظور  برون للإنتاج  تطيق مشا ر كة     

       منطقة الشلالات الفرعية, سامبانخ ريجنسي, اطروحة برنامج الماجستيرقي اقتصاديات
 الشرعة,ايان مادور المشرف الحج رودي حرينتو محمد فضلان    
                          

                    المفتاحية التقاسم الانتج النتا ج الز ر ا عي م منظو ر اقتصاد ي شر عيالكلمات:  
افرا د من اجل الحصول علي منافع                  به عدة  يقوم  الز را عية هونشاط  المنتجات  تقاسم    

متبادلة دون الاضرار باي طرف. محور البحثز.احد, كيف يتم تنفيذ تقاسم المنتجات الز را عية في فرية  
تنامر؟ الثانية, قرية تنامر من منظور اقتصادي شرعي؟ للاجابة علي هده المشكلة, تم اجراء البحث با 
ستخدام منهج نوعي مع نو ع بحث درا سة الحالة. تم اجتيارموقع البحث في قرية تناميرا,تورجون سمفغ 
منتقة فور تشن. مقطعت سا مبا نج المجتمع المعني بتنفيذ تقا سم الاء نتا ج الزر ا عي هو ر ءيس التعا 
و نية المجتمعيىة في المنطقة و الملا حظة عير المشركة و تو ثيق وهي تكثيف البيا نا ت وعرض الالبيا نا ت 

                                                                                         ستختلا ص النتاءج    وا  
الباحثون مقاربة نوعية مع نوع من أبحاث دراسة الحالة استخدم             في هذه الدراسة ، استخدم 

قام به الباحث أيضًا تقنيات جمع البيانات في شكل مقابلات المراقبة وجمع الوثائق المتعلقة بالعقد الذي  
                                  مجتمع تاناه ميرا في إجراء علاقات تعاون في مجال محاكاة ساخرة للزراعة 

تظهر نتءج لبحث هنك عد ة خطو ا ت لمثركة المنتجا ت الز را عية في قرية تنا ميرا منها:           
اولا, العقد المستختدم في اتفا قيات تقا سم الانتاج الزرا عي في قرية تنا ميرا منطقة فرعية ترجون ريجنسي 
سمفغ هي اتفا قية المخا برا ت. الثني, نظا م تقاسم الارباح الذي يحدث في قرية تنا ميرا منطقة فرعية 
ترجون ريجنسي سمفغ متنوع, ولكن ماتحتاج الي محرفته هو هي اتفا قية القاءمة تعتمد علي الاتفاق الا ولي 
اابين الطرفين. الثلث, من منظور الشرعية الاقتصادية من نظام التقاسم الانتج الز راعي في قرية تنا ميرا 
منطقة فرعية ترجون ريجنسي سمفغ يتوافق مع مبادئ الشرعية الاقتصادية علي الرغم من ان العملية ليست 

العقد هواتفاق بين شخصين اواكثرلتحقيق   هي نفسها, الا ان طرقة التطبيق متشابهة جد او هي نفسه 
المنفعة المتبادلة, يتم تعرف العقد ايظ علي انه علاقة تعاوانية سواء في مجال الاقتصدي السياسي او غيره 



من المجالات, مجتمع تنا ميرا في اتفاقية تقا سم الانتاج الزرا عي بستخدام اتفاقية المخابرات وهي علاقة 
تعا ونية في قطاع الزراعي المتعلقة بادارة الاراضي, وفي هذه العلاقة يعطي صاحب الارض ارضه لاءدارة 
الارض بحيث تصبح ارضا منتجة وتكون النتاءخ حسب الاتفاق في البداية, تقنياة توزيع المنتجاةالزراعية 
بنظام  النظام  هذا  ويسمي  اواربعة  ثلث,  الثني,  الانقسامات  ذلك  في  بما  للغاية,  متنوعة 

                                                                                                     بارون 

 


